



かたくい



令和2年度
第45号

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

2021.1.15

2021年 張り切ってスタートです！！～冬休み明け集会～



冬休み明け集会では、子どもたちの新年を迎えて張り切った表情が見られてうれしく思いました。全国的には、コロナウィルスの感染が広がり、秋田県でも少数ではありますが、毎日のように感染のニュースが伝えられる中、子どもたちが元気に登校してくれたことを本当にうれしく思います。感染防止のため、各家庭でご配慮いただき誠にありがとうございました。

集会の中で、2年生のS.Yさん、6年生のT.Mさんが作文を発表してくれました。二人とも、雪寄せや家事のお手伝いがんばって取り組み、充実した冬休みになったようです。

また、お楽しみお年玉くじ大会では、年男・年女の6年生5人が代表してくじを引きました。5等から1等まで順番に抽選が行われました。番号が発表される度に、交流ホールは子どもたちの歓声に包まれ、大いに盛り上がりしました。

今年度も残すところ2か月半。進級・進学に向けて、子どもたちは、どんなチャレンジをしてどのように成長してくれるのでしょうか。今後が楽しみなところです。

ようこそ！ N.Kさん

4年生に仲間入りしました。明るく、元気なお子さんです。初めてのスキーにも意欲的に挑戦しているとのこと。みんなとどんどんふれあって、早く仲良くなってね。



「冬休みの思い出とこれからがんばりたいこと」 2年 S.Yさん

冬休みの思い出は、雪よせのお手伝いをしたことです。やねの雪がおちてこないかをかくにんしてから雪よせをやりました。雪をスノーダンプにつんで、ゆうせつこうにはこびました。日によって雪がおもいときがあったり、かるいときがあったりしました。

これからがんばりたいことは、今、たいいくでやっているなわとびです。わたしは、二重とびが1回しかできないので、いっぱいれんしゅうをして10回とべるようになります。

べんきょうでは、2年生のまとめをしっかりがんばりたいです。そして、字をていねいに書くこととむずかしいかん字を書けるようになります。



「冬休み中がんばったこと 冬休み明けにがんばりたいこと」 6年 T.Mさん

私が冬休み中がんばったことは二つあります。

一つ目は、コロナ対策です。冬休み中は、正月などで休みが多かったけれど、あまり出かけないようにしました。特に、マスクと消毒を心がけるようにしました。これからも、しっかり対策をしたいです。

二つ目は、家の手伝いです。母の家事の手伝いをがんばりました。あとは、雪寄せの手伝いなどもしました。これからも続けていきたいです。

冬休み明けにがんばりたいことは二つあります。

一つ目は、勉強です。6年生からは歴史も始まったので、たくさんのことを覚えました。だから、忘れないように、しっかりと復習したいです。算数では、今までの復習をしているので、ミスをしたくないです。漢字もしっかり復習をしていきたいです。

二つ目は、体調管理やけがをしないようにすることです。寒くなってきているので、かぜなどを引かないようにしたいです。そして、雪が積もって、けがをしやすくなるので、気をつけたいです。

中学校進学に向けて、しっかり勉強して、体調にも気をつけたいです。

